
ケーススタディ発表会が終わりました 

平成 28 年 12 月 20 日

 11 月 26 日（土）に、毎年恒例、2 年目看護師のケーススタディ発表会が行われました。 

 今年度は、15 名の看護師が看護実践をまとめ、14 名が発表しました。（1 名は、事情により

3 月の看護研究発表会で発表します） 

 看護局では、1 年間の新人研修プログラムを終了し 2 年目になると、症例を 1 例選び、自分

が行った看護を振返り、ケースレポートをまとめ発表します。発表までには年 5 回のケースス

タディ研修会を実施し、取り組みからレポートのまとめ方、発表までをサポートしています。 

 その成果を、師長や主任、先輩看護師に聞いてもらいます。また、1 年目看護師にとっては、

次年度の目標にもなります。 

 発表練習では、時間オーバーしたり、下を向きっぱなしだったりで、本番が始まるまで心配で

したが、いざ始まると心配は吹き飛びました。パワーポイントのまとめ方も上手で、質疑応答に

落ち着いて答えている姿を見て、「成長したな～」と実感した 1 日でした。 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっと終わったー！ 

ほっ・・・ 


